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Данная статья посвящена особенностям аттестации работников, занимающих должности научных работников в научных 
организациях, организациях, осуществляющих образовательную деятельность по реализации образовательных программ 
высшего образования и дополнительных профессиональных программ, а также в иных организациях, осуществляющих на-
учную и (или) научно-техническую деятельность. В статье исследуются понятие и значение аттестации работников, проводится 
анализ нормативных правовых актов, посвященных аттестации научных работников, а также анализируются актуальные во-
просы порядка проведения аттестации научных работников и др.
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This article is devoted to the features of certification of employees holding the positions of scientific workers in scientific 
organizations, in scientific organizations involved in scientific and technical activities, as well as organizations, educational programs 
and programs in the field of education. The article explores the concepts and significance of certification of workers, analyzes the 
regulatory legal acts on certification of scientists, and analyzes the actual issues of certification of scientists, etc.
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